

Con todo cariño a todas las madres de Costa Rica

# DEFENSA NACIONAL

DEL CIRCULO DE PERIODISTAS, DIRECTORES DE SEMANARIOS Y REVISTAS NACIONALES  
SAN JOSE, COSTA RICA, AMERICA CENTRAL

698

PATROCINADA POR EL COMERCIO DEMOCRATICO DE COSTA RICA —

Miembro del Círculo de Periodistas Americanos de Chile, nombramiento hecho el 15 de octubre de 1969

15 de Agosto de 1973.

Director y Administrador: JOSE FDO. BARRIENTOS RODRIGUEZ \* Apartado 909

## MADRE

En las horas amargas de la vida  
pronuncia el labio con afán tu nombre,  
y fuente del amor, madre querida,  
sólo de ti no lleva ni una herida  
en esta lucha el corazón del hombre.

El mundo engaña, insulta y asesina,  
y tiene falsedades y traiciones!  
Tú eres sol que en la tierra no declina,  
flor que no oculta punzadora espina,  
sereno mar sin trombas ni aquilones.

En rico alcázar o apartada choza,  
donde te busque el corazón sediento,  
eres la misma luz esplendorosa  
que busca en sus anhelos ardorosa  
el alma, con más puro sentimiento.

En tu camino, heroica, denodada,  
todo concedes con ternura inmensa,  
al sacrificio siempre resignada;  
para hacer siempre el bien, nunca cansada,  
y pronta siempre a perdonar la ofensa.

Es el hogar sin ti, templo sombrío  
donde el altar sublime está desierto;  
donde se siente del dolor el frío...  
no hay quien pueda colmar ese vacío  
del ser que llaman MADRE, cuando ha muerto

Porque es ella la elegida y el consuelo,  
la que todo lo llena en su grandeza,  
la que nos hace comprender el cielo  
y halaga con ternura nuestro anhelo  
y mata con su amor nuestra tristeza.

¡Amor sin interés, sublime, hermoso,



sin límite, sin sombra y sin barrera  
que hace bajar la frente del Coloso,  
pensar en Dios al déspota orgulloso,  
y dominar hasta la misma fiera!

¡Oh sol de redención! A tus fulgores  
se mitigen la pena y el quebranto;  
nuestra mente recuerda días mejores,  
y son menos acerbos los dolores  
como es menos amargo nuestro llanto.

Cuando te invoco mi esperanza crece;  
cuando te llamo mi pesar se calma,  
y la alegría hermosa reaparece,  
que cuando todo gime y desfallece  
tu solo nombre fortalece el alma!  
"De Prosa y Verso".

## Día de la Madre

15 DE AGOSTO DE 1973

DEFENSA NACIONAL os saluda, vosotras  
sois el faro que alumbra la felicidad de todos  
los hogares. Dais la sabia. Enjugas el llanto  
y vives para querer y amar a vuestros hijos.

QUE DIOS OS BENDIGA

## Día de las Madres

15 de Agosto de 1973

En que los hogares se visten de gala y se ofrecen besos, abrazos y cañinos. A esas madremitas buenas que tuvieron el privilegio de haber traído hijos buenos al mundo.

Escribe: José Fernando Barrientos Rodríguez.

15 de Agosto, día maravilloso para los hogares que aún tienen la madremita. 15 de Agosto, también para los hogares tristes que les falta el consuelo de las madres, po que se marcharon al llamado de Dios.

Hoy, día precioso y encantador, en que las flores derraman sus más delicados perfumes y florece la fronda donde cantan los pajarricos. Día de todas las madres que embelescen los hogares donde hay música celestial, si hay paz y alegría y tristeza y desesperación, donde la vida de los hogares son cual si existieran infle nos; porque la mala vida y el odio se apoderan de todo.

Hoy es un día de armonías y regocijo, pero no me siento capaz de escribir la verdadera grandeza, como es tener una madre que nos quiere y nos mimica con cariño.

El que esto escribe tuvo la desgracia de perder su madre hace bastantes años, pero se siente feliz de poder dedicar cada año su humilde homenaje a todas las madres, muy en especial a las madres de todos nuestros gentiles anunciantes, lectores y colaboradores. Madres que en este día esperan un alago de todos sus hijos, o siquiera quienes les dediquen algún humilde articulo, con motivo de su día.

Hoy día 15 de Agosto, es día maravilloso, el cielo se torna más azul y las olas del mar se vuelven majestuosas. Los estrellas se convierten en perlas, la luna aumenta su esplendor y el sol maravilloso se forma en el espacio, como bellos altares. Es día de las madres, los ángeles cantan, mientras el DIOS DIVINO imparte desde el cielo a todas las madremitas buenas que llevan su cruz con paciencia y gran resignación. BELLAS BENDICIONES.

Hijos buenos, hoy todas las madres esperan de sus hijos muchas cosas; anillos y pulseras, flores, muchos ramos de flores, lociones, cortes, polvos, medias, zapatos y collares que brinden su esplendor. Qué saben muchos hijos que hoy tienen el calor de sus madremitas, y el año entrante ya no tienen nada? porque así es la vida. Hoy somos, y mañana ya no somos.

La tumba espera para consumirnos. LA TUMBA, DONDE TERMINA TODO, POR ESE MOTIVO, APROVECHEMOS EL TIEMPO QUE NOS QUEDA, SIENDO BUENOS CON ESAS MADREMITAS QUE NOS BRINDAN EN LA VIDA TODO SU CARINO, AUNQUE EXISTAN HLOS INGRATOS QUE A DIARIO LAS MALTRATAN..

INGENIERO ASDRUBAL  
FUENTES SEÑORA Y  
FAMILIA

Saludan cariñosamente a todas las madres de  
Costa Rica, muy especialmente a las madremitas  
de Alajuela. Bouquet precioso, de claveles,  
rosas y jasmínes.

Madre

Para ti madre una rosa,  
una rosa roja preciosa:  
en homenaje en tu día.  
Recibe oh madre el recuerdo  
que me produce emoción...  
te recuerdo madre con cariño, y te ofrezco  
como siempre mi oración.

De tu hijo Milto.

## INGENIERIA INDUSTRIAL LTDA.

GUADALUPE DE GOICOECHEA

TELEFONO: 25-52-85

Fábrica de Tanques para agua, Refrigeradoras,  
Comercial y Domésticas.

Se une al regocijo de todas las madres costarricenses, deseándoles un  
mundo de felicidades, paz, dicha y alegría.

## LA SASTRERIA DE LUIS CHACON

Contiguo al Teatro Moderno en San José.  
Gran surtido en Artículos Deportivos.  
ATENDIDA POR SU DUEÑO

Saluda atentamente a todas las madres de Costa Rica, muy en especial a las madrecitas de nuestros estimables clientes.

## Almacén ENIS S. A.

Costado Sur del Banco de Costa Rica

Hace llegar un cordial saludo a todas las madres de Costa Rica, deseándoles mucha dicha y prosperidad.

## LA GARANTIA

FABRICA DE CARTERAS

Muy cordialmente saluda a todas las madres de Costa Rica, deseándoles felicidad, dicha y prosperidad.

## ZAPATOS LUX

La casa de la gente elegante.

Situada 25 varas al Oeste de la Soda Palace

Se complace en felicitar a todas las madres de Costa Rica, muy en especial a las madrecitas de sus estimables clientes, deseándoles mucha dicha y prosperidad en el futuro.

# EL BAZAR SAN JOSE

25 VARAS AL ESTE DEL INSTITUTO DE SEGUROS

LA TIENDA DE LAS GRANDES NOVEDADES,  
LA QUE VENDE MAS BARATO.

Hace llegar un cordial saludo a todas las Madres de Costa Rica, muy en especial a las madres de sus estimables clientes, deseándoles mucha dicha y felicidad.

## Talabartería y Zapatería

"LA CENTRAL"

De Gerardo Vargas

Costado Oeste del Banco Nacional  
La que vende el mejor calzado

Se complace en saludar a todas las Madres de Costa Rica, muy en especial a las gentiles madrecitas de sus estimables clientes.

## Taller y Reparación de Bicicletas

de Cleto Sánchez

EN GUADALUPE DE GOICOECHEA

Envía un cordial saludo a todas las Madres de Guadalupe, en especial a las madrecitas de nuestros clientes.

# PANADERIA EL 12 DE ABRIL

De MORALES Y MORALES LTDA.

Situada en el Molino, Cartago. Pan delicioso y rica repostería.

Saludan cordialmente a todas las Madres, especialmente a las madres de nuestros estimables clientes, deseándoles mucha dicha y prosperidad.



IMPRESO EN LA IMPRENTA BORRASE

## Editorial

# Mis pensamientos sobre las madres

En este día maravilloso, día de las madres, mi espíritu se eleva hacia los altares de las madres, las unas felices, las otras sufridas, que paso a paso van cumpliendo con su delicada misión de madres. Comprendo lo demasiado pequeño que soy para escribir tanta grandeza de esas madres que han llegado a la vida para cumplir con tan sagrada misión.

Nosotros hijos, unos malos, otros buenos, no podemos descifrar tanta grandeza que Dios ha dado a las madres, que poco les importa cualquier sacrificio que se presente criando a sus hijos, a quienes adoran con todo su corazón, sean buenos o malos. Por desgracia muy mal pagamos a esas madres que tanto se sacrifican, más bien, en el tiempo que estamos viviendo de este siglo, hay muchos hijos desnaturalizados que maltratan a sus madres, de un modo cruel como si sus madres fueran bestias para maltratarlas y odiarlas, mientras siguen necesitando de ellas.

Es un crimen, el más espantoso, el que cometen muchos hijos que tratan mal a sus madres. Cada hijo que recorre nuestras calles lleva en sus

venas la sangre roja de su madre, o bien también otros llevan sangre anémica, por sus madres que han llevado en su vida, una vida de tristeza y de miseria. Para los hijos buenos, el mundo se enciende de luz y de colores, mientras Dios los bendice desde el cielo. Para los hijos malos que maltratan a sus madres, sólo les espera la sombra para siempre. Nada cuesta que los hijos sean agradecidos. Nada cuesta que muchos hijos que ganan grandes cantidades de dinero por semana, aparten un poco de lo que ganan y lo entreguen a sus madres, para que se compren ropa, o lo gasten en sus mismos hijos, que a veces lloran por la poca ayuda que dan a sus hogares.

Para terminar, pido a nuestro Dios paciencia y ternura para tantas madres, que por el único delito de haber nacido para ser madres, se les vea con recelo y también tengan que despreciarlas.

LA MADRE EN EL MUNDO ES CUAL SI EXISTIERA OTRO DIOS, A LA MADRE SE LE QUIERE Y SE RESPETA PARA QUE DIOS BENDIGA A TODOS LOS HIJOS BUENOS.

## De Teresita, para su madre

Madre de mi corazón, tú bien sabes lo que te quiero, eres del mundo mi cielo, que guarda mi corazón.

Madre, feliz en tu día que me llena de emoción, pero alejo mi melancolía, cuando me das tu perdón.

## De Marlelh, para su madrecita

Madrecita, después de Dios yo te debo la vida. Llegué a vuestra casa con condones. Hoy en tu día, quiero rasgar mi lira y en tu corazón dejarte una flor.

## FERNANDO CHAVES

ARTICULOS VARIADOS IMPORTADOS

75 VARAS ESTE DEL CINE REX

Se complace en saludar con motivo de su día, a todas las Madres de Costa Rica, especialmente a las madrecitas de nuestros estimables clientes.

## Tienda NAGA, Ltda.

75 varas al Sur del Mercado Central

Ofreciendo como siempre el surtido más extenso de ropa para caballeros y niños.

Se complace en felicitar a todas las Madres, muy en especial a las madrecitas de sus estimables clientes.

## ALMACEN HUMBERTO MAURO

MATERIALES ELECTRICOS

Se une al regocijo del Día de la Madre, deseando mucha dicha y felicidad a todas las madres de Costa Rica, muy en especial a las madres de nuestros distinguidos clientes y amigos.

# Pensamientos a las madres

Escribe: José Fernando Barrantes Rodríguez

Pienso que la madre es un ser amorosamente dotado por Dios.

Hogar sin madre, es un hogar triste y abatido.

Si tenemos madre, apreciémosla con todo el corazón por que un día nos pesará si fuimos malos.

Los hijos que quieren y aprecian a sus madres, Dios les da su bendición.

Si tienes una madre, tendrás mucha luz. Si ya no tienes madre, os espera sólo la tristeza en tu vida.

Busca tu felicidad, a toda hora abraza y quiere a vuestra madre, ella espera de ti abrazos, besos y flores.

Si la madre os regaña, es porque tiene alguna razón.

Si la encuentran enferma, consuéla, preocupate por su curación.

A la madre se le respeta y se le quiere.

Cuando vuestra madre esté llorando, sécale sus lágrimas y consuéla para que se sienta feliz.

Las madres necesitan ser tratadas como tales.

Si veis a vuestra madre con hambre, llévale qué comer y en seguida cambiará tu vida.

Tú, que votas el dinero en vicios, piensa en vuestra madre que está falta de dinero para vuestra mantención.

Tristeza en la vida es ver a las madres que imploran, teniendo hijos que ganan grandes sueldos y les tienen olvidadas.

Nada más triste para la madre, que haber tenido hijos mal agradecidos, que después de criarlos y haber tenido miles de dificultades, las abandonan cuando están viejas.

Felices los hijos buenos que jamás abandonan a sus madres, aunque las vean andrajosas.

La madre es siempre madre, aunque muchos hijos se avergüencen de ellas.

# El trabajo y el amor

Quiénes trabajan sin amor hacen la obra no trabajan como seres humanos. El amor anhela y busca la perfección en la tarea y se delecta en su fruto. Con apasionado amor se crea belleza. Nadie sin amor hará cosa que valga y en ausencia de esta preciosa cualidad surge lo feo. Y la fealdad trae arrepentimiento, y éste produce una pena que amarga ocultamente la existencia.

Desperdillarán la vida todos aquellos que trabajan sin amor, puesto que no organizan su tarea, no ponen orden en sus actividades. Siendo el orden la primera ley del cielo, multiplica las horas, asegura la eficiencia y todo lo hace fácil, grato y sencillo. Al hombre desordenado el día le es insuficiente; para todo le falta tiempo, y así el desorden lo aflige y lo devora. Le sorprende la noche sin cumplir su propósito; le sorprende la muerte con una bolsa vacía al hombro. Y esta bolsa es la vida.

En algunas naciones la ley, por falta de amor, impone el descanso, vale decir, la inutilidad y el hastío, a hombres que no llegan todavía a los sesenta años. Bajo apariencias humanitarias esa ley es muy cruel. Ella equi-

vale a una sentencia de muerte. La sancionaron quienes ignoraban que cuando ya no sostienen la vida ni mueven sus resortes los sensualismos y las ilusiones, sólo queda el trabajo como único estímulo, como única razón para existir. Tan fuertemente unidos se hallan el amor, el trabajo y la felicidad, que quienes buscan felicidad en no trabajar caen en las espesas redes del hastío, de las manías y los vicios.

Ni las riquezas, ni las destrucciones, ni los sensualismos, salvan a los ociosos, del martirio. La única medicina para ellos sería la actividad en beneficio de los semejantes. Buscando así el bien a los demás, encontrarían el propio bien. Porque sin el trabajo la vida es insoportable.

Cuando un enjambre de abejas llena de miel la colmena, en vez de entregarse a la holganza, abandona esa colmena y forma otra. Saben las abejas, la naturaleza sabe, que la vida se malogra si se sale de las leyes naturales. Y no hay ninguna más ineludible que la que exige al hombre el empleo de las energías para la salud física y moral, para la paz íntima, para la única felicidad posible.

CONSTANCIO C. VIGIL

# Todas son madres

Las madres que van por las calles contemplando las vitrinas, viendo joyas cristalinas que dan brillo con la tarde. Madres siempre cariñosas con sus hijos del corazón, Dios las formó en blancas rosas, pues siempre brindan su perdón. Madres las que van sufriendo penas, con hambre y sin consuelo: maltratadas con cadenas, contemplando siempre el cielo.

Madres que van llevando su cruz, sin abandonar a sus hijos, con hambre, sin cariño y sin luz; haciendo grandes prodigios.

Madres, aquellas que al hijo sigue sus huellas, aunque las lejanas estrellas, no les puedan brindar luz.

Madres, también son las abandonadas, que desprecian a sus niños y jamás les dan cariños, pues no entienden de baladas.

Madres, las que tajaran niños al mundo para que sufran y lloren y después la limosna imploran bajo la pena profunda de su larga soledad, sin quien les tenga piedad, sufriendo lo tempestad: mientras la madre está riendo.

Esas son madres sin corazón, sin entrañas ni piedad, que jamás pueden brindar al hijo su compasión.

Pero oh Dios mío, todas son madres y el deber es perdonarlas y con abrazos estrecharlas: para salvarlas del frío.

Oh qué triste desvarío cuando la madre se marcha hacia las altas regiones, donde están los corazones; en el santuario de esa cruz.

Madres, continuad vuestra misión aunque el corazón os sangre, y si marchó hacia el panteón, rezame al venir la tarde.

Madrecitas, pienso que en el más allá; si mi Dios me lo permite, seguirles escribiendo todo lo que el corazón me dicte; y si el mundo ya no existe, y sólo queda mi ilusión, SIEMPRE RECUERDEN CADA AÑO; QUE LES DEJO EL CORAZON.

José Fernando Barrientos Rodríguez.  
2 de Julio de 1973.

# Discreción, virtud de pocos

De callar no te arrepentirás cuando que la discreción no es nunca; de hablar muchas veces. virtud de mujeres?

Discreción no es un misterio ni secreto. Es, sencillamente naturalidad. Cuántos hombres, bien barbados tienen que aprender...!

Discreción es... delicadeza. No se es una inquietud, un mal-sitar íntimo, cuando los asuntos nobles y corrientes de tu familia salen del calor del hogar a la indiferencia o a la curiosidad de la plaza pública...?

Discreción es... virtud de pocos. Calla siempre cuando sientas dentro de tí el bulir de la indignación.

Discreción es... virtud de pocos. Y esto aunque estés justísima mente airado.

Discreción es... virtud de pocos. Porque a pesar de tu discreción en estos instantes siempre dices más de lo que quisieras.

Discreción es... virtud de pocos. Quién calumnió a la mujer di José María Eseribá.

# De Rodrigo A. para su madrecita

Madre, yo te contemplo en la fuente, como si estuvieras pensando que te guardo aquí en mi mente, porque te estoy recordando.

Y es cierto madre mía, jamás te puedo olvidar pues me calmas el pesar y me infundes la alegría.

# JOYERIA CHAPATTE

Al costado Sur del Club Unión en San José

Al ofrecerle el más extenso surtido de joyería para todos los gustos.

Se complace en saludar a todas las madrecitas de Costa Rica, deseándoles mucha prosperidad.

# BOTICA GARCIA EN CARTAGO

La mejor atención para sus clientes. Despacho de recetas de todos los médicos. Atendida por su propietario. Saluda cordialmente a todas las madres de Costa Rica, muy en especial a las madrecitas de sus estimables clientes.

# TALLER DE RADIO Y TELEVISION

De Lorenzo Domián SITUADO EN LA CIUDAD DE ALAJUELA TRABAJOS GARANTIZADOS Saluda a todas las madres de Costa Rica, en especial a las madrecitas de Alajuela, deseándoles días venturosos llenos de felicidad.

# Pensamientos a la madre

Por: J. IGNACIO SALINAS (Nachín).

—El abrazo de una madre es el símbolo de la protección más perfecta.

—Dios habla en el corazón de la madre.

—Benditas las mujeres que saben de la sublimidad del amor materno.

—Las madres siempre tienen finezas escondidas para auxiliar al hijo que las procura.

—La mejor comunión para el hijo es el beso de la madre.

—Sólo la madre llega hasta la abnegación ante el dolor del hijo.

—Cuando yo tuve madre fui uno de los hijos más felices de mi vida.

—Sólo al perder una madre sabe el hijo el tesoro que tenía.

—Los días que verdaderamente debemos celebrar con toda devoción y amor son: el de la Madre y el de la Patria.

—Madre, como bien dijo un pensador argentino (Juan José de Soiza Reily). Sólo una vez se tiene.

—Oremos frente a la tumba de la Madre y pongamos nuestros labios este día en los labios de que a su madre viva.

—El hijo que no respeta a su madre es un ser despreciable.

# EL TALLER MECANICO DE Gonzalo Rojas Méndez

Situado 50 varas al Oeste del puente del Virilla Carretera a Heredia

Con motivo de su día, saluda a todas las madres de Costa Rica, muy en especial a las madres de nuestros estimables clientes y amigos.

# SUPER DEFENSA S. A.

## CARTAGO.-ANTES RIVERA Y ALONSO

El Super Mercado gigante de Cartago Con sus teléfonos 51-06-42 y 51-05-36

OFRECIENDO SIEMPRE EL MEJOR SURTIDO PARA LOS HOGARES Y EXCELENTE ATENCION DE SUS DUEÑOS.

Con todo cariño saludan a todas las madres de Costa Rica, muy en especial a las madrecitas de sus estimables clientes, deseándoles dicha, paz y alegría y la bendición de DIOS.

# CASA DE PRESTAMOS EL 15

Situado en la calle del Paso de la Vaca, 25 varas al Este de la antigua Botica Solera en San José Se complace en saludar cordialmente a todas las Madres de Costa Rica en especial a las Madrecitas de sus estimables clientes y amigos.



## CINES GUADALUPE Y REINA

En Guadalupe de Goicoechea

Saludan a todas las Madres de Costa Rica, muy en especial a las madrecitas guadalupanas.

## EL TALLER MECANICO DE ALVARO ALVARADO

Del Cine El Libano 100 Sur, 100 Oeste y 50 al Sur.

Hace llegar un especial saludo a todas las madrecitas de Costa Rica.

## TALLER FLORES S. A.

Situado 350 varas al Norte de la antigua Botica Solera en San José.

Saluda a todas las Madres de Costa Rica en especial a las madrecitas de sus estimables clientes y amigos.

## Depósito de Materiales de Zapatería

de ABDENAGO HERNANDEZ

Situado 50 varas al Norte del antiguo Cine Roxy

Saluda a todas las Madres de Costa Rica, en especial hace llegar un cordial saludo a las madrecitas de sus estimables clientes.

## EL CENTRO TIPICO

Talabartería y Zapatería SANABRIA

Pabellón Nuevo Mercado Central lado Norte

Ofrece labrados en cuero, jarcia y madera, Valijas, buílos y zapatos típicos. Monturas, souvenir, etc. Saluda cordialmente a todas las madres de Costa Rica, especialmente a las madrecitas de sus clientes.

## SASTRERIA STAR

25 varas al Oeste del Registro Civil

La que confecciona los mejores trajes.

Se complace en saludar a todas las madrecitas de Costa Rica, deseándoles dicha y felicidad.

Felicitamos a todas las Madres de Costa Rica en su Día.

Este anuncio es cortesía de:

## MUEBLES ARMON

EN HEREDIA

Teléfonos: 47-12-72 y 47-08-26

Heredia - Calle Central - Avenidas 4 - 6.

En San Francisco de Heredia, un kilómetro al Oeste de la Iglesia.

## SASTRERIA LA ULTIMA MODA

De Harold Nicholas

Situada en su elegante local 25 varas al Sur del antiguo Cine Roxy en San José

Se complace en saludar a todas las Madres de Costa Rica, en especial a las madrecitas de sus estimables clientes y amigos.

## Pensamientos a las madres

Escribe: José Fernando Barrientos Rodríguez.

No esperemos los últimos años de la vida para registrarlos, hagámoslo ahora con tiempo.

Dejémosnos de odios y rencores, perdonemos para que seamos perdonados.

El odio entre los compañeros de trabajo, puede conducir a un crimen, evitemos sus consecuencias con tiempo.

Los distintos caracteres no son culpa de nadie, no se pueden corregir, pues así nacemos.

Si somos violentos procuremos cambiar el carácter, la violencia nos lleva a la desgracia.

Cuidemos a los niños en las calles, para salvarlos de conductores a veces sedientos de sangre.

La honradez no se cambia por nada.

No te confíes de nadie, menos de personas que dicen que son tus amigos, que esperan la ocasión para venderte, como Judas.

El hombre tiene que ser más hombre, no estar demostrando matas caras sin tener ningún motivo.

No vivamos deseando lo que nunca podemos conseguir.

Los cinco sentidos nos dirán si hacemos bien o hacemos mal.

Esperamos vernos en peligro, para acudir a la protección divina.

No hables más de la cuenta. Habla solamente lo necesario.

No pienses en riquezas que nunca te han de llegar, procura economizar y así un día llegarás a tener algo.

## Eso es la madre...

Por Martín León Guevara

Todo el mundo sabe lo que es una amiga, lo que es una hermana, lo que es una esposa; pero ¿quién sabe lo que es una madre? Nadie jamás ha podido definirlo.

Para demostrar su amor, un escritor sagrado hace esta comparación entre el amor de nuestros progenitores.

Queréis saber la diferencia que hay entre el amor del padre y el amor de la madre?

Pues fijad vuestra atención en la vida íntima de la familia. El padre prefiere en su cariño al hijo más hermoso, al más atractivo, al más robusto, al más inteligente o al más inquieto. La madre al más débil, al más de-

fectuoso, al más enfermo, al menos querido de los demás. Eso es la madre.

Semejante sentimiento no puede ser humano.

Hay un abismo que el hombre no medirá jamás y es el amor de una madre. Hace con él, lo que con el cielo:

Cuenta las estrellas, sorprende el camino de los astros y el rumbo de los cometas, pero el cielo donde todo eso brilla y se mueve, es para ella insondable, ni sabe donde empieza ni donde concluye. El amor de una madre es una inmensidad donde el mismo corazón de la mujer se pierde.

## Tu esposo y los niños

Con frecuencia en el matrimonio los esposos salen juntos y solos cuando se trata de una cena o de una salida al cine o a bailar.

En esos casos la familia, las amigas o la niñera se quedan con los niños para que la pareja pueda disfrutar de una noche alegre, con un aire de romance y libertad.

Sin embargo, en las excursiones o salidas deportivas, es costumbre llevar invariablemente a los niños. Eso se explica, claro está: a los muchachos les encanta una salida así; por lo tanto no los dejemos en casa si vamos a la playa o a la piscina del club. La mamá naturalmente, está siempre preocupada por los niños y nunca

tiene ni un minuto libre para pensar al sol y al aire libre conversando con su esposo.

Eso crea lo que los psicólogos han llamado "la distinción entre esposa de día y esposa de noche" en el sentido de que muchas madres de familia se dedican a atender al marido sólo cuando cae la tarde y los niños se acuestan a dormir después de cenar. Y se recomienda tener cierta flexibilidad que equilibre la situación: de vez en cuando debe dedicarse una mañana de playa o un domingo de campo solamente al esposo, a quien le encanta el descanso de un día deportivo sin el agobio de estar corriendo detrás de los chicos.

## EL NIÑO

### ALMACEN, TIENDA Y ZAPATERIA

25 varas al Oeste de la Imprenta Nacional. Bajos Hotel Central.

Con su teléfono 23-32-20. San José.

Extenso surtido de ropa para hombres, mujeres y niños. Zapatos en todo tamaño, y estilo, sombrilla, paraguas, capas, colchas y cobijas.

Se complace en saludar a todas las madres de Costa Rica, muy en especial a las madres de nuestros estimados clientes.

## Está en la Biblia

"Bienaventurados los de limpo corazón: porque ellos verán a Dios".

(San Mateo, 5:8)

Toda la doctrina de Jesús se inspira en el amor a los semejantes. No puede haber amor verdadero si las bajas pasiones empuñan el corazón. La cercanía de Dios se siente cuando el hombre eleva su alma por sobre todas las pequeñeces mundanas. Muchos enemigos que como serpientes venenosas se enroscan en la vida, deben ser vencidos. La soberbia, la envidia, la injuria, la idolatría, la pasión por el dinero, nos arrastran a los abismos del mal apartándonos de Dios. Pero cuando el

alma arroja de sí las ruines tentaciones, permite que se filtre en ella el amor de Dios, y éste, a través nuestro, es capaz de amar con la misma potencia; el alma se purifica entonces, se eleva, encuentra condiciones de pureza que le son afines y es cuando puede distinguir entre el bien y el mal, y experimentar un supremo deseo de apartarse más y más de la materialidad y de acercarse más y más a Dios. En estas condiciones sentimos a Dios, lo miramos, y deseamos caminar sobre su senda.

Este minuto que vive el mundo ahora, en el cual convergen el interés por las cosas materiales y el desprecio a la justicia, no ofrece ninguna perspectiva para que el hombre escale sin sacrificios las cumbres del bien. Debemos esforzarnos por hacer una vida nueva. El niño tiene en las personas mayores muchos malos ejemplos; le rodean los más graves peligros; pero él siente que vive en un ambiente normal puesto que éste es el único que ha conocido. Las palabras de mayor uso hoy en día son "droga", "robo", "asesinato", "complot", "guerra". Todo parece atentar contra los niños, y aún contra los jóvenes y viejos. Pero ahí está la razón de la lucha. De la lucha, en el pensamiento y en la acción, para romper las ligaduras que nos atan a un mundo malvado. Las mejores armas para librar esa batalla, son las enseñanzas de Jesús. El maestro nos ha enseñado el camino, que es amor. Si corazones limpios no tendremos paz en el mundo. Sin corazones limpios, Dios no estará con nosotros.

Virgilio Quesada R.

## Almacén y Panadería LA CARTAGINESA

EN LA CIUDAD DE HEREDIA

Hace llegar un cordial saludo a todas las Madres de Costa Rica, en especial saluda cordialmente a las estimables madrecitas de todos sus gentiles clientes, deseándoles mucha dicha y prosperidad ahora y siempre.

# FABRICA DE CALZADO "PERALTA"

INDUSTRIA CARTAGINESA AL SERVICIO DE COSTA RICA.

DE VENTA EN LAS PRINCIPALES ZAPATERIAS DEL PAIS. TELEFONO PARA SUS PEDIDOS 51-01-72.  
SEA BUEN COSTARRICENSE USE CALZADO NACIONAL.